

# COLOMBIA



## **Foro de Seguimiento de Financiamiento para el Desarrollo Intervención H.E. Maria Emma Mejía, Representante Permanente de Colombia ante las Naciones Unidas**

**Trusteeship Council Chamber  
Mayo 23 de 2017**

Señora Presidenta, adherimos a las declaraciones del G77+china, CELAC y MICs.

Agradezco la convocatoria a este Foro que destaca la importancia de la plena implementación de la Agenda de Acción de Adís Abeba, así como a los co-facilitadores que tanto aportaron para lograr un documento de conclusiones y recomendaciones, en el que se evidencia el compromiso de todas las delegaciones en reconocer la equidad de género y el empoderamiento de las mujeres y las niñas como un elemento clave para alcanzar el desarrollo sostenible.

Este documento es un paso adelante en los esfuerzos globales por implementar la Agenda de Acción de Addis y por atender los desafíos y necesidades especiales de los países de renta media para alcanzar los objetivos de Desarrollo Sostenible.

Sin embargo, hubiéramos querido que se definieran acciones mas concretas en temas relevantes para mi delegación y nuestra región.

La transferencia de tecnología, el intercambio de conocimientos y la construcción y el fomento de capacidades para mejorar el bienestar humano y la superación definitiva e irreversible de la pobreza. Y Para atender estos desafíos, la transferencia de tecnología en términos favorables, incluso en condiciones preferenciales y concesionales para países en desarrollo, es de la mayor relevancia, como elemento clave en la estrategia para la movilización de recursos no financieros.

La Ayuda Oficial al Desarrollo, sigue siendo esencial para los países de ingresos medios, como Colombia, ya que juegan un papel fundamental para reducir la desigualdad, las brechas estructurales, y la generación y fortalecimiento de las capacidades nacionales.

Para facilitar un entorno habilitante para el desarrollo, es necesario fortalecer las discusiones de las instituciones financieras internacionales para que incluyan criterios de sostenibilidad como elemento principal de orientación en la toma de decisiones a su interior.

Frente al financiamiento climático, debemos insistir en que los países actuemos con la mayor ambición, dado que los efectos del cambio climático están aumentando en escala, frecuencia, duración e intensidad.

Esto exige previsibilidad y accesibilidad al financiamiento climático a largo plazo, con el fin de asegurar la implementación temprana de los compromisos nacionales y facilitar mayores niveles de ambición.

Quisiera resaltar la necesidad de fomentar la cooperación tributaria internacional, fortaleciendo sus marcos normativos y la cooperación internacional para contar con resultados efectivos en la lucha contra los flujos financieros ilícitos y combatir la evasión fiscal y la corrupción.

Por último señora Presidenta, para Colombia, la Agenda 2030 es el eje integrador de la construcción de paz y postconflicto por lo que estamos convencidos que la mejor manera de consolidar la paz es construir un verdadero desarrollo sostenible que esté acompañado de los medios de implementación necesarios y suficientes para su plena implementación.

Muchas gracias.